

PUBLICACIONES OFICIALES JULIO 2022

Actividades realizadas por la Institución en el mes de Julio 2022

📄 Información de interés nacional

🇩🇲 Publicado: 27 Julio 2022 | Imprimir | Correo electrónico | Visto: 310



COMUNICADO

El coordinador del proceso de regularización de bancas de apuestas, luego de analizado con el Consejo de Seguimiento los resultados de dicho proceso, reunido durante el día de hoy, envió a la Dirección General de Impuestos Internos la versión preliminar de la base de datos de bancas de lotería, concesionarias y bancas deportivas, para fines de tributación. La cantidad de bancas enviadas, de acuerdo con las declaraciones juradas de los propietarios, sobrepasa los 71 mil.

En la comunicación se expresa que el envío y cobro de los tributos correspondientes a esta Base de datos preliminar no implica necesariamente que se están legalizando ni certificando de manera parcial o absoluta las bancas, puntos de ventas o agencias incluidos en la misma.

El Consejo de Seguimiento está conformado por el viceministro del Tesoro, Representante de la DGII, los miembros del Consejo Consultivo Bienvenido Brito y Federico Lalane, un representante de Fenabanca, uno de la Asociación de Concesionarios, uno de la Asociación de bancas deportivas y el administrador de la Lotería Nacional.

Dirección de Casinos y Juegos de Azar

[Información de interés nacional \(loterianacional.gob.do\)](http://loterianacional.gob.do)

■ Lotería Nacional celebrará el día de los padres con 62 millones de pesos en premios

Publicado: 20 Julio 2022 | Imprimir | Correo electrónico | Visto: 2079



Santo Domingo. - Con alrededor de 62 millones de pesos divididos en más de 266 mil premios la Lotería Nacional trae el sorteo "El Billetazo de Papá" en conmemoración del día de los padres.

Las autoridades de la Lotería indican que los premios incluyen dinero en efectivo, vehículos y resorts todo incluido, para quienes resulten ganadores.

Los premios consisten, en el primer lugar 20 millones de pesos; en el segundo, 3 millones de pesos y un tercer lugar 2 millones de pesos, si aciertan todos los números.

Además de estos premios tendrán 62 premios especiales entre ellos un premio especial de una jeepeta JACS S2, más 2 millones de pesos y gasolina gratis por un año; 1 millón de pesos, más un Kia Picanto y gasolina por un año; 60 resorts y 266,650 premios derivados para un total de 266,715 oportunidades de ganar.

Los billetes están numerados del 0000000 al 1999999, y tienen un costo de 50 pesos la fracción única y pueden adquirirlos en sus dos formatos, el tradicional impreso y en la nueva modalidad electrónica con sus representantes comerciales en todas las provincias, en las instalaciones de la Lotería Nacional y en los puntos de ventas autorizados.

La elección de los premios se realizará mediante 4 tómbolas, la primera numerada del 00 al 99, la segunda del 0 al 9, la tercera y cuarta del 00 al 99 respectivamente.

"El Billetazo de Papá" se realizará el próximo domingo 31 de julio a las 6:00 P.M. y será transmitido por el canal 4RD, así como en todas las plataformas digitales de la institución.

Mas información en las redes sociales de la institución @loteriardo.

[Lotería Nacional celebrará el día de los padres con 62 millones de pesos en premios \(loterianacional.gov.do\)](https://www.loterianacional.gov.do)

Está aquí: Inicio » Noticias » Red de Hospitales Públicos tendrá unidades para detección temprana problemas auditivos.

Red de Hospitales Públicos tendrá unidades para detección temprana problemas auditivos.

Publicado: 08 Julio 2022 | Imprimir | Correo electrónico | Visto: 452



Raquel Ramírez subadministradora, Quico Tabar, administrador general de la Lotería, Dr. Mario Lama, director del SNS y Vicenta Vélez, subadministradora.

Lotería Nacional y el Servicio Nacional de Salud unen esfuerzos

Santo Domingo. - La Lotería Nacional Dominicana firmó un convenio con el Servicio Nacional de Salud, mediante el cual se compromete a la entrega de 5 millones de pesos para un programa de screening auditivo para prevención y detección de la sordera a temprana edad.

Durante la firma del convenio, el Dr. Mario Lama, director del SNS, agradeció la contribución y destacó que por primera vez la red de hospitales públicos del país tendrá unidades para poder detectar en los primeros días de nacimiento el déficit auditivo.

Lama también resaltó que este acuerdo es resultado del interés y la preocupación social de la primera dama Raquel Arboje, presidenta del Gabinete de Niñez y Adolescencia, quien trabaja en favor de niños, niñas y adolescentes para mejorar su calidad de vida y brindarles una mayor esperanza.

Mientras que el administrador de la Lotería Nacional, Quico Tabar, felicitó al SNS por el trabajo que realizan e indicó que este es un aporte del Estado a la búsqueda de soluciones a un problema que afecta tanto a niños como adultos mayores.

En el acuerdo también estuvieron presentes por parte del SNS, Wilsy López, directora jurídica; Luz Morel, Coordinadora jurídica; Ilika González, directora de planificación y desarrollo, Y por la Lotería Nacional, Vicenta Vélez y Raquel Ramírez, subadministradoras; Yalis Soto, directora de Desarrollo y Asistencia Social y Enrique Castro, director jurídico.

Cabe resaltar que este es el segundo convenio entre ambas instituciones, y se enmarca dentro de los programas que implementa la Lotería Nacional en beneficio de los sectores más vulnerables del país, a través de su Dirección de Desarrollo y Asistencia.



[Red de Hospitales Públicos tendrá unidades para detección temprana problemas auditivos. \(loterianacional.gob.do\)](http://loterianacional.gob.do)

Información de Interés Nacional

Publicado: 01 Julio 2022 | Imprimir | Correo electrónico | Visto: 611



República Dominicana
LOTERÍA NACIONAL
ADMINISTRACIÓN GENERAL

COMUNICADO

Por este medio quiero informar a toda la opinión pública, especialmente al sector de bancas de apuestas, que la extensión del plazo otorgado por el ministerio de hacienda mediante resolución 206-22 hasta el final del presente mes de julio, es relativo a la compilación, validación y decisiones del Consejo de Seguimiento sobre los mismos.

El plazo para inscripción de nuevas bancas está cerrado. Cualquier violación a tales disposiciones serán debidamente sancionados.

A tal efecto estaremos convocando al Consejo de Seguimiento la próxima semana para conocer los diferentes casos, tanto preliminares como definitivos.

Atentamente,


Teófilo Quiroz Fabar
Coordinador General

Av. Independencia Esq. Jiméneza Moya, Centro de los Héroes, Santo Domingo, D. N. Tel.: 533-5222

[Información de Interés Nacional \(loterianacional.gob.do\)](http://loterianacional.gob.do)